

Triunfo de una pareja de bailarines de Vergara

(119) 2-8-52

VERGARA.—En el concurso de baile al suelto que tuvo lugar en Azeitia el pasado domingo, con motivo de sus fiestas patronales y dentro del programa de la Semana Vasca que patrocina EL DIARIO VASCO, salió vencedora, obteniendo el primer premio, la pareja de nuestra localidad formada por los niños Moisés Aspiazu y Mary Carmen Amio. Enhorabuena.

HALLAZGO.—Se nos ha entregado cierta cantidad en metálico hallada en la vía pública. Rogamos a quien acredite ser su dueño pase por esta Corresponsalia, donde le será devuelta.

UN RUEGO.—Varios vecinos del barrio Zubiaurre nos ruegan solicitemos de «a quien corresponda» que los autobuses de la línea Eibar-Vitoria tengan una parada, aunque discrecional, en este barrio.

EN GORLA.—Con motivo del noveno aniversario de la inauguración de la fuente y quinto de la del refugio erigido en Gorla-Zuri—el más bello de nuestros circundantes montes—, mañana, domingo, el G. M. Pol-Pol celebrará, como en años anteriores, su tradicional fiesta. Podemos anticipar algunos de los principales actos que se celebrarán en Gorla y que acarrearán tras sí a casi toda la gran familia monta-

ñera de las cuencas del Urola y del Deva. A las ocho y a las nueve y media de la mañana, recibimiento a destacadas personalidades montañeras e invitados a esta gran jornada. A las once, solemne misa de campaña, celebrándose a continuación y hasta el anochecer una gran romería amenizada por chistularis y acordeonistas. A la una y media, banquete, en cuya sobremesa actuarán afamados «bersolaris». A las nueve de la noche, fin de fiesta.—C.